

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 13/MARZO/2013

## Se prestó el momento para hacer el cambio: Víctor Manuel Herrera

LEONARDO CURZIO: Tenemos información muy relevante, empezamos hoy con temas económicos financieros. Fíjese que Standard and Poor's mejoró la percepción económica para México, anunció que revisó la perspectiva de las calificaciones de deuda soberana de largo plazo de estable a positiva y mencionó la posibilidad de una mejora en la calificación del país en los próximos meses.

Ayer mi compañera Alicia Salgado platicó con el director de Standard and Poor's, Víctor Manuel Herrera, y esto le dijo:

VICTOR MANUEL HERRERA: La verdad es que estamos viviendo un momento muy favorable en el ciclo económico en México y luego con las perspectivas que se dan de que puedan darse algunas reformas que ya llevamos algún tiempo esperando, pues la verdad que se prestó el momento para hacer el cambio.

De hecho en 2007 la calificadora le dio la calificación de BBB+ a la deuda de México, entonces todavía estamos un escalón abajo, pero ya hay una perspectiva positiva. Estamos más cerca de la máxima calificación.

LEONARDO CURZIO: Bueno, parte de lo que comentó, por supuesto tendremos más información sobre el tema.